

Zürich, den 21. Januar 2002

Bericht über die Revision der Jahresrechnung 2001 der
Vereinigung der Assistentinnen und Assistenten an der Universität Zürich (VAUZ)
zuhanden der Mitgliederversammlung vom 24. Januar 2002

Wir haben die Rechnung der Vereinigung der Assistentinnen und Assistenten an der Universität Zürich (VAUZ) für den Zeitraum vom 1.1.2001 bis 31.12.2001 geprüft.

- Die Betriebsrechnung schliesst bei Einnahmen von Fr. 46'543.33 und Ausgaben von Fr. 28'801.63 mit einem Gewinn von Fr. 17'741.70 ab. Dieser positive Abschluss ist auf die hohe Zahl eingegangener Mitgliederbeiträge (1'127) zurückzuführen. Es wurden zwei Versände durchgeführt.
- Der tägliche Zahlungsverkehr wurde ausschliesslich über das Postcheckkonto abgewickelt. Die Eingänge der Mitgliederbeiträge sowie die Belege des übrigen Zahlungsverkehrs wurden vollständig geprüft. Sie sind durch Quittungen belegt. Die Post- und Bankabschlüsse weisen die in der Rechnung ausgewiesenen Saldi aus. Der Verein verfügte Ende 2001 über flüssige Mittel von Fr. 79'156.26.
- Für 2001 wurde eine Lohnsumme von Fr. 14'307.40 (ohne Sozialversicherung) ausbezahlt. Die Überweisung der Beiträge an die Sozialversicherungen (AHV/IV/EO) per 2001 konnte wegen ausstehender Rechnung noch nicht erfolgen. Die AHV-Beiträge für 2000 wurden in der Rechnungsperiode ordnungsgemäss abgerechnet.
- Das Verrechnungssteuer-Guthaben von Fr. 415.97 ist transitorisch ausgewiesen. Die Verrechnungssteuer-Guthaben für die Jahre 1998, 1999 und 2000 belaufen sich auf Fr. 559.54 und wurden 2001 zurückgefordert.

Wir beantragen der Mitgliederversammlung,

(1) die Jahresrechnung 2001 mit dem besten Dank an Herrn Thom Schlepfer zu genehmigen.

(2) dem Vorstand, dem Präsidium und dem Sekretariat einen besonderen Dank auszusprechen für ihre intensiven Bemühungen, die Interessen des universitären Mittelbaus kompetent zu vertreten.

Die Rechnungsrevisionsstelle

Christine Ritzmann

Kurt Hanselmann